



Melihat kondisi seperti ini, mereka berpikir bagaimana anak-anak ini bisa hidup mandiri tanpa bergantung lagi kepada orang lain. kemudian mereka merancang sebuah yayasan yang bergerak dalam pendidikan anak yatim purna asuh dari panti asuhan dengan program mengikutsertakan anak-anak yatim kursus keterampilan.

Yayasan ini berjalan dengan baik dan potensi anak yatim yang harus dimandirikan juga cukup banyak. Maka untuk mewujudkan mimpi memandirikan anak-anak yatim itu, maka pada tanggal 31 Maret 1994 dibentuklah sebuah yayasan yang diberi nama Yayasan Pembinaan dan Pengembangan Panti Asuhan Islam dan Anak Purna Asuh (YP3IS). Kemudian tanggal tersebut dijadikan tanggal lahir.

Dalam perjalanannya, semakin bertambahnya tahun YP3IS semakin berkembang dengan baik berkat dukungan dana masyarakat dan semakin profesional untuk memandirikan anak yatim, menjadi penghubung antara mustahik dan muzaki, memberikan pelayanan gratis hingga pemberdayaan untuk anak yatim. YP3IS telah berkembang di berbagai kota di Indonesia dengan berbagai catatan perjalanan yang telah terhimpun, baik yang berkaitan dengan legalitas maupun operasional kesehariannya. Diantaranya sesuai dengan Undang-undang nomor 16 tahun 2000 tentang yayasan batas toleransi penyesuaian tahun 2005, hingga demi kepentingan publik yayasan harus melakukan pendaftaran ke Depkumham pusat di Jakarta. Ternyata depkumham menolak karena nama YP3IS telah digunakan oleh pihak lain. catatan yang lain, nama



















Berdasarkan tabel di atas, pada pertanyaan X1.1 mengenai menyantuni anak yatim dengan menyalurkan dana ZISWAF merupakan salah satu perintah yang diajarkan oleh Allah SWT dalam ajaran Islam menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,32 yang termasuk pada kategori sangat tinggi. Artinya donatur sangat setuju bahwa menyantuni anak yatim dengan menyalurkan dana ZISWAF merupakan salah satu perintah yang diajarkan oleh Allah SWT dalam ajaran Islam yang mereka yakini.

Pada pertanyaan X1.2 mengenai kebutuhan untuk mendapatkan pahala melalui menyantuni anak yatim dalam bentuk ZISWAF menunjukkan nilai rata-rata sebesar 3,92 yang termasuk pada kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa kebutuhan untuk mendapatkan pahala melalui menyantuni anak yatim dalam bentuk ZISWAF. Pada pertanyaan X1.3 mengenai karakteristik kepribadian yang suka berbagi mendorong untuk menyalurkan dana ZISWAF menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,26 yang termasuk pada kategori sangat tinggi. Artinya donatur sangat setuju bahwa karakteristik kepribadian yang suka berbagi mendorong donatur untuk menyalurkan dana ZISWAF melalui Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya.

Pada pertanyaan X1.4 mengenai keinginan agar lebih mudah menyalurkan harta dalam bentuk ZISWAF menunjukkan









Pada pertanyaan X3.4 mengenai karyawan yang bersikap ramah dan sopan dalam melayani donatur menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,18 yang masuk dalam kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa alasan menjadi donatur dipengaruhi dengan sikap karyawan yang ramah dan sopan dalam melayani donatur. Pada pertanyaan X3.5 mengenai karyawan yang cepat tanggap dalam melayani keluhan dan kebutuhan konsumen menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,16 yang masuk dalam kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa alasan menjadi donatur karena karyawan Yatim Mandiri yang cepat tanggap dalam melayani keluhan dan kebutuhan.

Pada pertanyaan X3.6 mengenai pengambilan donasi yang tepat waktu menunjukkan nilai rata-rata sebesar 3,87 yang masuk dalam kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa alasan menjadi donatur karena pengambilan donasi dengan tepat waktu. Pada pertanyaan X3.7 mengenai kemudahan prosedur menjadi donatur menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,00 yang masuk dalam kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa alasan menjadi donatur karena adanya kemudahan prosedur menjadi donatur.

Pada pertanyaan X3.8 mengenai kegiatan layanan donasi yang dikomunikasikan melalui melalui berbagai bentuk media (spanduk, majalah, internet) menunjukkan nilai rata-rata sebesar



3,97 yang masuk dalam kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa alasan menjadi donatur dikarenakan adanya kegiatan yang dilakukan Yayasan Yatim Mandiri untuk mengkomunikasikan kepada calon donatur berkaitan dengan layanan donasi dicantumkan dalam berbagai bentuk media (spanduk, majalah, internet).

Pada pertanyaan X3.9 mengenai lokasi kantor pelayanan Yatim Mandiri yang mudah dijangkau menunjukkan nilai rata-rata sebesar 2,50 yang masuk dalam kategori rendah. Artinya donatur tidak setuju bahwa lokasi kantor pelayanan mudah dijangkau, karena kantor pelayanan Yatim Mandiri cabang Surabaya berlokasi di Jl. Bendul Merisi Selatan yang jaraknya cukup jauh dengan lokasi donatur.

Berdasarkan data dari jawaban penilaian responden mengenai indikator-indikator variabel strategi pemasaran jasa di atas, dapat dilihat dari indikator yang dinilai paling tinggi oleh responden adalah adanya keragaman jenis penyaluran dana ZISWAF seperti, beasiswa, rumah kemandirian, sanggar jenius, alat sekolah anak yatim, BISA, Duta Guru, Layanan kesehatan keliling, dsb.

- c. Tanggapan responden terhadap variabel keputusan menjadi donatur (Y)



pelayanan menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,32 yang masuk dalam kategori sangat tinggi. Artinya donatur sangat setuju bahwa keputusan menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya karena merasa suka dengan pelayanan yang diberikan oleh yayasan.

Pada pertanyaan Y4 mengenai kepuasan donatur menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,29 yang termasuk dalam kategori sangat tinggi. Artinya donatur sangat setuju bahwa keputusan menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya membuat donatur mendapatkan kepuasan yang hakiki setelah menggunakan jasa yang ditawarkan. Pada pertanyaan Y5 mengenai penggunaan jasa kembali menunjukkan nilai rata-rata sebesar 4,16 yang masuk dalam kategori tinggi. Artinya donatur setuju bahwa keputusan menjadi donatur Yayasan Yatim Mandiri cabang Surabaya karena adanya niat untuk menggunakan jasa kembali.

Berdasarkan data dari jawaban penilaian responden mengenai indikator-indikator variabel keputusan menjadi donatur di atas, dapat dilihat indikator yang dinilai sangat tinggi oleh responden adalah kesadaran akan kebutuhan konsumsi sosial, preferensi jasa yang ditawarkan, dan mendapatkan kepuasan. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian besar donatur merasa mendapatkan kesadaran akan kebutuhan sosial, lebih suka jasa





































